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議員氏名  平 川 忠 良    

 

質 問 事 項  質 問 要 旨 指定答弁者 

１．杉戸南中学校

への交通手段に

スクールバスを  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新校設立準備委員会だより第５号で、「杉戸南中学校へ

の交通手段等について、スクールバスが望ましいことを 

準備委員会として確認しました。」と記載がありました。 

そこで伺います。 

（１）新校設立準備委員会だより第５号に、「令和５年度

のＰＴＡ役員などを含め、新たなメンバーのもと準備

委員会を開催しました。」とあるが、準備委員会の  

メンバー構成や人数は。 

また、東中学校区から通学する児童・生徒の保護者

はメンバーに入っているのか。 

（２）新校設立準備委員会だよりの配布範囲は。 

（３）スクールバス運行の事務局案は、どのような経緯で

決まったのか。 

（４）新校設立準備委員会におけるスクールバス運行方法

の決定に至るまでのスケジュールは。 

（５）対象地域の児童・生徒、保護者へアンケートは実施

するのか。 

また、実施方法は。 

（６）スクールバス以外で、自転車通学や民間バスの利用

による通学は、可能なのか。 

町長 

副町長 

教育長 
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担当課長 

 

                     ８月１７日 午前・午後 ２時５０分 受理 



Ｎｏ．３ － ２    

質 問 事 項  質 問 要 旨 指定答弁者 

２．杉戸町創業 

支援の推進を 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３．小中学校での

新聞活用の推進

を 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

これまで宮代町と合同で女性活躍、起業支援を目的と 

した創業支援を行い、近年ではリノベーションスクールを

実施しました。 

そこで、伺います。 

（１）創業支援による成果は。 

（２）リノベーションスクールによる成果は。 

また、今後も実施していく予定なのか。 

（３）空き店舗活用事業の取組の進捗状況は。 

（４）創業支援にかかる取組として、宮代町では補助率 

２分の１、補助金上限２０万円の創業促進事業補助金

制度があります。 

この制度は、事前に宮代町商工会で創業事業計画書

に基づき、面談があります。 

この制度の直近の実績と評判について、町ではどの

ようにとらえているか。 

（５）宮代町の制度を踏まえたうえで、杉戸町でも創業 

促進事業補助金制度の創設を提案しますが、町の見解

は。 

 

学習に効果があると注目されている新聞を、学校や家庭

などで教材として活用する活動をＮＩＥ（エヌ・アイ・イ

ー）と言います。ＮＩＥの学習効果は様々なところに表れ

ていて、全国学力学習状況調査では、「新聞などのニュー

スに関心のある子どもは正答率が高い」という結果が出て

います。 

そこで、伺います。 

（１）文部科学省において、令和４年度からの５か年計画

で新聞を小学校２紙、中学校３紙を配備することを 

目標に、総額１９０億円の予算が確保されています。 

子どもたちが新聞に触れる機会を増やすためにも、

この際、積極的に各小中学校の図書室に新聞を配備 

すべきと考えます。 

そこで、現在の状況と配備に対する見解は。 

（２）学校教育におけるＮＩＥ推進、すなわち小中学校に

おける教材として新聞の活用の推進を強く要望しま

すが、見解は。 
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